

**STRASSENBAU** / Nach der Fertigstellung des Großprojekts in der Limes- und Panoramastraße „ergrünt“ es für die Anrainer.

# „Prachtstraße“ fertig

VON TINA SCHMORANZ

**HÖFLEIN** / Nach der kompletten Neugestaltung der Limes- und der Panoramastraße im letzten Jahr, wo nicht nur der Asphalt erneuert, sondern die auch mit Grünflächen, Gehsteigen und optischen „Geschwindigkeitszügeln“ versehen wurde, kann man nun schon über die wahre „Prachtstraße“, wie geschäftsführender VP-Gemeinderat Helmut Weidlich sie nennt, spazieren.

Um aus dem knapp 700.000



Bürgermeister Otto Auer präsentiert mit Helmut Weidlich und Dominik die fertiggestellte, „blühende“ Straße. FOTO: TS

Euro schweren Gesamtpaket alles herauszuholen, übernahm der Dorferneuerungsverein unter der Federführung von Eva Linduska und Silvia Schäfer, gemeinsam mit den Anrainern die

Planung und Durchführung der Bepflanzung. Jetzt im Frühling, wo die ersten Blumen schon zu blühen beginnen, erkennt man das angestrebte Ziel: Eine sehenswerte Siedlungsstraße.

## KURZ NOTIERT



Die Kapitäne der zehn teilnehmenden Mannschaften versammelten sich vor dem Netz für ein Erinnerungsfoto. FOTO: SCHMORANZ

**Volleyballturnier.** Die Höfleiner Sandhasen organisierten in der Limes-Halle zum mittlerweile sechsten Mal „Poidis Legendary Volleyballturnier“. Insgesamt zehn Höfleiner Mannschaften zu je sechs Spie-

lern stellten ihre motorischen Fähigkeiten beim Ballsport unter Beweis. Am besten gelang dies dem Tennisverein, der sich auf den ersten Platz „baggern“ konnte. Die Tennisspieler verdrängten dabei die

„Weinbergler“ und den Turnverein auf die Plätze 2 und 3, holten den Wanderpokal daher in einer ‚fremden‘ Sportart in ihr Clubhaus. An erster Stelle an diesem Nachmittag standen aber Spaß und Geselligkeit.

**BIENENLEHRPFAD** / Am 26. April findet Honigverkostung und Eröffnung statt.

## Hoch lebe der Bienenstock!

**HÖFLEIN** / Am Samstag, den 26. April, dem offiziellen Tag des Bienenstocks, hat auch Höfleins Imker und Bezirksobmann des Niederösterreichischen Imkerverbandes, Johann David, ein umfassendes Programm geplant. Von 9 bis 14 Uhr haben alle „Schleckermäuler“ die Möglichkeit zur Honig- und Metverkostung, aber auch Infos von Johann David warten in der Weinbergstraße 15.

Im Anschluss, ab 15 Uhr, wird der neue Bienenlehrpfad bei den Ausgrabungen der Villa Rustica von Pater Adam Konopka eingeweiht und offiziell eröffnet. Ein gemütliches Zusammensein der Besucher und Interessierten rundet den Nachmittag ab.